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SANTA COLOMA DE FAENES: Examen
de la ordenación comarcal

Participaron en la reunión quince alcaldes de la provincia
A fin de efectuar un examen definitivo del Plan General de Ordena-

ción Urbana Provincial, y en especial de aquellas cuestiones socioeconómi-
cas que afectan directamente a esta ciudad y al resto de la comarca,
ha tenido efecto en las Casas Consistoriales, y bajo la presidencia del al-
de, señor Ramilans Casas, una reunión de trabajo, con asistencia de los
alcaldes de las poblaciones de Lloret de Mar, Blanes, Tossa de Mar,
Hostalrich, San Hilario, Sacalm, Arbucias, Vidreras, Anglés, Breda, Caldas
de Malavella, Massanet de la Selva, Riudarenas, Sils y Amer.

Asistieron a esta reunión, de importancia para el futuro de la comar-
ca, los componentes del equipo técnico Doxiadís, encargado de la elabo-
ración del Plan. También acompañaban a los representantes municipales
los encargados de los servicios técnicos de los respectivos ayuntamientos.

El citado Plan Ordenativo Regional, Provincial y Comarcal es conside-
rado como una obra de gran envergadura, cuya trascendencia proyecta
sus horizontes hacia el año 2.010, y abarca las comunicaciones, carrete-
ras, autopistas, promocianando en gran manera el turismo, la agricultura
y la industria.

Esta reunión de trabajo, de carácter informativo, fue convocada por
la presidencia de la Diputación, a cuyo organismo representaba el secre-
tario general accidental de la misma, señor Xifra Riera, quien expuso
las prerrogativas futuras a seguir para la ejecución del citado Plan, y
de cuya trascendencia se hicieron eco íos alcaldes de las ciudades de Llo-
ret de Mar, Blanes y Tossa de Mar, cuya pertenencia a Santa Coloma
de Farnés como cabeza y capital de comarca, son los principales núcleos
más afectados en este Plan General de Ordenación Urbana, y cuya ca-
racterística fue resaltada por el presidente de la reunión, señor Ramilans,
quien invitó a los otros alcaldes a exponer los distintos problemas que
afectan particularmente a cada población. — José CUFI.

Gerona: LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES
PARA 1982, APROBADOS

En conjunto ascienden a cerca de doscientos millones de pesetas

MOLINS DE REY: Mejoras
de alumbrado público

en tres avenidas
El presupuesto asciende a cerca

de cuatro millones de pesetas
En sesión extraordinaria del Ayuntamien-

to pleno, ha sido aprobado ei presupuesto
municipal extraordinario para la iluminación
de las avenidas Ejército de Navarra, Gene-
ralísimo Franco y Jacinto Verdaguer. El
presupuesto asciende a un total de tres
millones ochocientas mil pesetas. Dotar de
nuevo alumbrado público a estas principa-
les arterias ciudadanas constituirá una gran
mejora no sólo en el aspecto urbano, sino
también en el de la circulación, por tratar-
se de la prolongada travesía de la CN-II
por el centro de la población y de la tra-
vesía urbana de la carretera Molins de Rey
VallvidreVa.

Construcción de un nuevo paso

bajo el ferrocarril
En coordinación con la «Rente», el Ayun-

tamiento se dispone a construir un nuevo
paso en la zona urbana extrema Riera de
Bonet. El antiguo y estrecho paso existen-
te por debajo la vía del tren de la línea
del interior, no reúne las condiciones re-
queridas para el tránsito, incluso peatonal.
Además de la necesidad de un puente más
capaz, paralelo a estas obras también se
proyecta canalizar el tramo de la riera que
por allí discurre y urbanizar debidamente
aquel sector, aun más afectado en tiempo
de lluvias.

Loable iniciativa privada
En sesión municipal ha sido acordado no

sólo conceder la autorización sino también
agradecer la espontánea colaboración par-
ticular para efectuar, en el plazo de unos
meses, la pavimentación de una zona del
sector urbano comprendido por las calles
Ferrán Agulló, San Isidro,y A'bert Pujol.
Se trata de una iniciativa privada en bien
de una mejora ciudadana en el aspecto ur-
banístico. — C.

La sesión extraordinaria del pleno del
Ayuntamiento de Gerona, celebrada a últi-
mas horas de la tarde bajo la presidencia
del alcalde de la ciudad, señor Ríbot, fueron
aprobados los presupuestos municipales pa-
ra el presente ejercicio de 1972. Bl presu-
puesto ordinario de ingresos y gastos se
aprobó en la cantidad de 138.834.000 pese-
tas y sobre el mismo el teniente de alcalde
ponente de Hacienda hizo unas consideracio-
nes, en razón al criterio de austeridad que
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CORBERA DE LLOBREGAT: Empeora el pavi-
mento de la carretera hasta la N.-340

A! parecer, próximamente, se efectuará un nuevo trazado
A pesar de las lamentaciones de los cor-

berenses y de los usuarios de la carretera
que une la N-340 con Corbera, cada vez
esta vía empeora en su estado. Continúan
descarnándose de asfalto los laterales; se
producen grandes baches, y, en consecuen-
cia, la circulación es más peligrosa; la ca-
rretera se estrecha y en las curvas cada
día la visibilidad es más escasa.
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das las lamentaciones, se personó en el mu-
nicipio con el fin de recabar información
al respecto e interrogar sobre la nota que
en su día envió la Diputación al municipio,
en la que se comunicaba la entrada en
fase de estudio de su reparación.

El- representante del consistorio por el
cual fuimos atendidos no nos dio informa-
ción concreta sobre el caso, pero creímos
deducir de sus palabras que la reparación
de la misma será pronto una auténtica rea-
lidad. Parece ser que se piensa en un nue-
vo trazado de la misma, eliminando de ella,
en lo posible, sus curvas y, al mismo tiempo,
llevar a cabo una salida subterránea en el
empalme con la N-340.

Donación de 22 litros de sangre
Días pasados, los componentes del equipo

móvil de la Asociación de Donantes Volun-
tarios de Sangre se trasladaron a esta po-
blación. Desde su llegada a las 9 horas y
hasta las 14, en los locales de las socie-
dades San Telmo y Diadema Corberense,
sector alto y bajo, respectivamente, dona-
ron su sangre 61 personas, que supone un
total de 20 a 22 litros.

Destacamos que proporcionalmente a sus
habitantes y comparados los resultados con
otras poblaciones, esta operación ha sido
calificada de éxito.

Plantación de mil chopos
Con motivo de la instauración del «Día

mundial de protección forestal», la pobla-
ción se prepara para celebrarlo. Con esta
finalidad, el consistorio ha programado para
el día 21 diversos actos, entre los cuales
destaca la participación de los escolares.
Estos llevarán a cabo la plantación de unos
cincuenta árboles, de los mil «chopos» en-
cargados por el Ayuntamiento para este
fin, en los alrededores de la Casa consisto-
rial y grupo escolar. — R. TAMARIT.

se ha impuesto. Sin embargo, cabe señalar
que, en cuanto a gastos, los conceptos que
experimentan aumentos más importantes son
os de personal y el capítulo de limpieza
y recogida de basuras, en cuyo servicio,
este último, se Invierten doce millones de
pesetas, recaudándose tan sólo cuatro y me-
dio, por lo que cuesta al Ayuntamiento
siete millones y medio de pesetas. Por lo
que respecta al presupuesto especial de ur-
banismo, que en cinco años ha triplicado su
cuantía, ha sido aprobado en 40.280.000 pe-
setas, y en 18.750.000 el presupuesto del
servicio municipalizado de aguas potables.
En la propia sesión ha sido aprobada la mo-
dificación del tipo impositivo de la ordenan-
za fiscal para el servicio de alcantarillado,
tipo que, al aconsejarlo las necesidades y
en orden a las actuales circunstancias, ha
quedado rebajado del 8 por ciento al 2'5
por ciento. Sin más asuntos a tratar se le-
ventó la sesión después de una hora apro-
ximadamente de haberse ¡nielado. — J. VILA.

FIGUERAS: Ha empezado
la campaña de desratización

Ha sido revisado el cauce de la
Riera Galligans

Se está llevando a cabo la primera fase
de la campaña de desratización. La empresa
especializada en estos trabajos ha tratado
con raticidas todo el cerco de la ciudad y
los lugares públicos. Se cruzó por debajo
de la riera Galligans, desde su entrada cer-
ca de la carretera a Llers hasta su salida
en la plaza de la Victoria. Por medio de lám-
paras, el equipo fue guiándose a través de
la cobertura, apreciándose una cantidad ele-
vada de ratas. Por debajo de la parte alta
de la Rambla de Sara Jordá, junto a los
sanitarios, se hallaron dos grandes árboles
que debieron ser arrastrados por la riada
del día 20 de septiembre pasado y que que-
daron empotrados en esta zona. Fue preci-
so organizar trabajos para trocearlos, a fin
da evitar el gran peligro que ocasionarían
para cualquier otra venida de agua. La re-
visión del cauce había sido ya ordenada
por el Ayuntamiento.

En un punto de la Riera se hundió un
trozo de acera lateral existente en todo su
curso, cayendo al agua uno de los com-
ponentes del equipo. Fue preciso rescatarlo,
puesto que el agua tiene en el lugar una
profundidad cercana a los dos metros.

Para completar esta intensa campaña mu-
nicipal se insiste en que es precisa la co-
laboración de todos los propietarios que
conozcan la existencia de ratas en sus lo-
cafes, para que por su parte procedan tam-
bién a la eliminación de aquéllas, con el
fin de obtener los mejores resultados. —
B. TREMOLS.

PORT-BOU: Comienza
la Construcción del nuevo

Ayuntamiento
Con un presupuesto de casi
nueve millones de pesetas

Han empezado ya las obras de construc-
ción del nuevo edificio destinado a albergar
los servicios diversos del Ayuntamiento. El
presupuesto aprobado en su día en Consejo
de Ministros es de un valor total de ocho
millones novecientas noventa y siete mil
cuatrocientas setenta y cinco pesetas, dis-
tribuido en tres anualidades. Según el
plano, se trata de un edificio de tres plantas
y estará situado al final ,del Paseo del
General Goded. A excepción de la donación
del solar por parte del Ayuntamiento, el
Estado hace la aportación fntegra de finan-
ciación de las obras.

Subasta de géneros en la Aduana
El día 12 del próximo mes de abril, a

las 15 horas So minutos, se celebrará en
la Aduana de Port Bou la venta, en pública
subasta, de diversos géneros procedentes
de abandono. Dada la cantidad y calidad
de los mismos, de los que sobresalen
muchos automóviles de diversas marcas, es
de esperar que dicha subasta se vea tanto
o más animada que las anteriores. — CLA-
RIQUE.
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